



Le probleme de regroupement familiale d une algeriene

Par **soufiane**, le **21/11/2011** à **11:30**

Bonjour,

moi je suis une algérien je vivre en France ça fais 14ans j ai ma carte de résidence de 10ans je suis marie avec un algérien en juillet 2007 et âpre je suis revenu en france j ai fais la demande de regroupement familiale et j ai un revu le mois de mars 2011 a couse de la maison et la j ai trouve une maison de 20m a ce que je trouve pas le problème et pour faire une autre demande de regroupement familiale a ce que ca prend beaucoup de temps stp j attend votre réponse je suis fatigue de cette situation